Declaración Paulo González Aravena Rol 54-2020

Santiago 04 de enero 2021.

Paulo González Aravena, declaro como denunciado en la causa 54-2020 cédula de identidad 19.059.789-K.

-Se ha recibido una denuncia en contra suya por haber suplantado la identidad de otro corredor en el rodeo del Club Peñalolén de la Asociación Santiago Oriente el 6 de diciembre de 2020. Cuéntenos. ¿Qué pasó?

En esto del rodeo estoy empezando, me encontraba trabajando en Cauquenes y se me dio la posibilidad de irme al Criadero Las Ciénagas y me fui a trabajar con don Francisco Núñez. Llegamos al rodeo del 6 de diciembre, él me dijo que yo iba a correr con el hijo esta temporada y empecé a trabajar, a preparar los caballos y salimos al rodeo.

Llegando al rodeo supe que mi carnet no había llegado y que no tenía derecho a entrar al rodeo tampoco por que no estaba en la lista. En ese momento, mi ganas de correr me ganaron y yo accedí a eso....mi jefe don Pancho me dijo que corriera, que no iba a pasar nada. Y pasó lo que pasó, y corrimos, el hijo de don Pancho inscribió, pidió un cupo a un caballero de Santiago, y decidimos correr...los caballos de él.

Yo salí de acá del campo, del criadero a cargo de él. En el camión de él, con los caballos de él.

¿Ud. tiene contrato de trabajo con el señor Núñez?

No, no tengo ningún contrato de trabajo. Tengo un contrato de palabra, por que yo con él soy amigo desde los 13 años.

¿Ud. reconoce haber suplantado a otra persona en ese rodeo?

Yo corrí con otro nombre, pero la persona que yo suplanté andaba en el rodeo también trabajando.

¿Cómo ingresó Ud. a la medialuna?

Ingrese por atrás, por el camión. Me echaron atrás en el camión.

Le voy a volver a hacer la pregunta, ¿Cómo ingresó Ud. a la medialuna?

Atrás, con los caballos.

¿Ud. llenó un formulario de salud al ingresar?

No, nada.

¿Cómo ingresó el señor Jara? ¿Iba en el mismo camión que Ud.?

En el camión. Yo entré atrás y él en la cabina del camión.

¿Ud. sabía que al ingresar a la medialuna tenia que llenar un formulario toda persona que ingresara?

Yo supe después que había que mandar una lista veinte días antes del rodeo.

¿A que hora llegó al camión en el que Ud. ingresó?

Llegamos en la mañana, entre las 8:00 y las 8:15 horas.

¿Ud. sabía que al ingresar a la medialuna toda persona tenía que llenar una declaración de salud?

No. Eso no lo sabia yo. Por eso me metieron atrás en el camión. Cuando yo iba para allá me dijeron que tenía que cambiarme.

iLe pidieron que se cambiara para irse atrás del camión con los caballos escondido?

Así es.

¿Quién le pidió eso?

Mi jefe, don Francisco, él me dijo.

¿Por qué se encondió Ud. si no estaba haciendo nada malo? Por qué Ud. no sabía el requisito del listado. ¿Por qué se escondió?

En el momento que me lo solicitaron me dijeron que tenia que estar en la nómina. Ahí me subieron atrás y ahí supe que tenia que correr con otro nombre, que a mí no me conocía nadie en Santiago Oriente, así que corriera no más.

¿Al ingresar Ud. vio al delegado en la puerta?

No, nada, si yo iba atrás con los caballos.

¿Por qué si Cristián Jara estaba en el rodeo no corrió él con el hijo del señor Núñez?

Por que él es el petisero de los caballos.

Pero tiene carnet, ¿Por qué no corrió él?

Él entró recién. Yo entré otro mes después y a mi me pidieron el carnet, pedí el pase en la Asociación Cauquenes y supuestamente yo tenia mi carnet listo para correr y allá me dijo que iba a correr con otro nombre, que no me conocía nadie, que no pasaba nada.

¿Esto lo hicieron en algún otro rodeo?

No, nunca, primera vez y última vez. Yo en esto estoy iniciándome y no sabe la carga que tengo aquí todos los días pensando en lo que me pueda pasar. Nadia va a querer trabajar conmigo.

¿Hace cuantos años tiene Ud. carnet?

De los 13 años y tengo 24 años, 11 años.

¿Ha sido alguna vez sancionado?

Nunca.

¿Está consciente que lo que hizo constituye una infracción al reglamento de la federación de rodeo y a las normas sanitarias?

Muy consciente y muy arrepentido de haber accedido a lo que me hicieron hacer.

¿Le tomaron la temperatura cuando entró al recinto?

No porque iba atrás del camión.

¿Cuándo lo llamó el delegado y le preguntó su nombre, que nombre dio?

Don Francisco me dijo que le dijera que yo era Cristián Jara y que esperara para ir a buscar mi carnet, supuestamente de Cristián Jara.

Después me llamaron nuevamente y ahí le dije toda la verdad de lo que había pasado y lo que me había hecho hacer mi jefe y que acaté las órdenes.

¿Después lo volvió a llamar el delegado?

Si, me llamó dos veces el delegado, la primera vez y la segunda vez para informar.

Fin declaración.